



## Devenez client de BôWatts, la marque locale d'électricité verte

La Communauté de communes Saône-Beaujolais a mis en place une marque locale d'électricité verte pour les 35 communes de son secteur, en partenariat avec la start-up lyonnaise My Energy Manager et le fournisseur d'électricité Alpiq. Explications.

La marque locale d'électricité verte du Beaujolais, BôWatts, a été lancée en mai 2023 lors d'une conférence de presse à l'Hôtel-Dieu. BôWatts est un service d'énergie complet pour les habitants des 35 communes et de la collectivité mis en place par la Communauté de communes Saône-Beaujolais (CCSB) dans le cadre d'un partenariat avec la start-up lyonnaise My Energy Manager et le fournisseur d'électricité Alpiq <sup>(1)</sup>.

Pourquoi avoir choisi ce nom ?

« On a eu du mal à trouver le nom de notre marque car beaucoup d'appellations sont déjà utilisées, il a fallu que l'on se creuse et on a validé ce nom en conseil communautaire, puis on a déposé la marque à INPI (Institut national de la propriété industrielle.) en protégeant le nom. Et le lancement a été effectué en mai 2023 », répond Jacky Ménichon, président de la CCSB.

Frédéric Pronchery, vice-président en charge du développement durable, complète : « Nous avons bien réussi ce lancement sur le plan national et nous avons bien attiré la curiosité de nombreux médias nationaux. Maintenant, c'est au niveau local que nous devons

nous employer, en créant la communauté citoyenne d'énergie avec la massification du photovoltaïque, mais, pour l'instant, nous nous contentons d'acheter l'électricité chez Alpiq. Toutefois, notre but est de produire le maximum d'électricité et de devenir autonome. »

Quel tarif allez-vous proposer ?

« La CCSB croit fortement en ce projet et souhaite le mener avec ses habitants, le tarif de l'offre BôWatts au 1<sup>er</sup> janvier 2024 sera 4 % moins cher que le tarif réglementé de vente », répond le président.

Là aussi Frédéric Pronchery complète : « On sera toujours moins cher que le tarif EDF (électricité grise). De plus, nous offrons un boîtier numérique d'une valeur de 80 €, cet outil (nrLink) ludique vous permettra de visualiser votre consommation en direct, en kilowatts et en euros. »

Êtes-vous prêt à vous déployer ?

« Nous allons fêter notre centième testeur et tout va très bien, plus on sera nombreux, plus on aura la possibilité de négocier nos tarifs. Nous sommes prêts, abonnez-vous

en allant sur le site de BôWatts et le fournisseur Alpiq s'occupe de tout, y compris de votre résiliation », avance Marie-Maud Bonnet, ambassadrice de l'énergie.

Comment allez-vous communiquer ?

« Nous allons organiser une grosse campagne de communication, nous avons déjà une liste de dates programmées (lire par ailleurs) afin de présenter l'offre BôWatts, les équipes et les élus de la CCSB seront fortement mobilisés pour rencontrer les habitants », détaille l'ambassadrice. ■



Aïcha Benali, conseillère municipale, Frédéric Pronchery, maire de Belleville-en-Beaujolais et vice-président de la CCSB, Marie-Maud Bonnet, ambassadrice de l'énergie, et Jacky Ménichon, président de la CCSB. Photo Georges Legrand

par  
*De Notre Correspondant, Georges Legrand*

---

(1) Alpiq : important groupe énergétique suisse. Pour tout renseignement, se rendre sur le site <https://bowatts-beaujolais.fr> par mail : [info@bowatts.fr](mailto:info@bowatts.fr) par Tél. au 06 75 08 20 15. **Liste des dates déjà programmées :**

le 11 janvier, vœux de Belleville-en-Beaujolais. Stand BôWatts : le 16 janvier à Villié-Morgon, le 17 janvier à Charentay, le 23 janvier à Les Ardillats, le 31 janvier à Deux-Grosnes/Monsols, le 3 février à Saint-Clément-de-Vers, le 6 février à Cercié, le

13 février à Jullié (BôWatts et compost), le 12 mars à Quincié-en-Beaujolais, le 13 mars à Belleville-en-Beaujolais, le 26 mars à Lancié (BôWatts et compost) et le 9 avril à Dracé.

